"Parkplatzausfahrt ist gefährlich"

Von Ralf Michel

Achim. Die Wählergemeinschaft Achim (WGA) hält die Ausfahrt des Parkplatzes neben dem Rathaus (Baumplatz) für unübersichtlich und gefährlich. Wenn der Parkstreifen vor dem Gymnasium am Markt besetzt ist, können Pkw-Fahrer, die vom Baumplatz nach links oder rechts in die Straße "Am Markt" einbiegen wollen, kaum etwas sehen, erklärt WGA-Chef Wolfgang Heckel in einer Pressemitteilung. Die Sicht nach links werde noch zusätzlich durch die öffentliche Toilette beeinträchtigt. Wenn dort dann noch Klein-Lkw parken "ist der Blickkontakt zum kommenden Verkehr gleich null".

Aus Sicht der WGA handelt es sich hier um einen "erheblichen Gefahrenpunkt", für dessen Beseitigung die Stadtverwaltung Lösungsvorschläge erarbeitet soll. In einem Antrag fordert die Wählergemeinschaft bis zum Ortsausschuss Achim im Juni von der Verwaltung Vorschläge, wie diese Stelle übersichtlicher gestaltet werden kann.